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Kata Kunci: Penerapan Tarif, Jasa, Transportasi Online, Keputusan Menteri,  Fiqh 

Muamalah 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh realita terkait konsumen yang merasa 

keberatan adanya kenaikan tarif transportasi online Grab pada saat ini. Masyarakat 

merasakan kenaikan tarif pada transportasi online pada penyedia perusahaan Grab 

mengalami kenaikan tarif hingga dua kali lipat dari tarif awal yang dikeluarkan 

oleh perusahaan penyedia transportasi online grab. 

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah: 1). Bagaimana penerapan tarif 

angkutan ojek online Grab pada Office Grab Kabupaten Tulungagung? 2). 

Bagaimana penerapan tarif angkutan ojek online Grab pada Office Grab 

Tulungagung ditinjau dari Surat Keputusan Menteri Perhubungan Nomor 348 

Tahun 2019? 3). Bagaimana penerapan tarif angkutan ojek online Grab pada 

Office Grab Tulungagung ditinjau dari fiqih muamalah? Adapun tujuan dari 

penelitian ini adalah 1). Untuk mengetahui penerapan tarif angkutan ojek online 

Grab pada Office Grab Kabupaten Tulungagung. 2) Untuk mengetahui penerapan 

tarif angkutan ojek online Grab pada Office Grab Tulungagung ditinjau dari Surat 

Keputusan Menteri Perhubungan Nomor 348 Tahun 2019. Dan 3). Untuk 

mengetahui penerapan tarif angkutan ojek online Grab pada Office Grab 

Tulungagung ditinjau dari fiqih muamalah. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dan jenis penelitian 

deskriptif. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan. Pengumpulan data 

dengan menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. 

Sedangkan untuk menganalisis data, peneliti menggunakan analisis reduksi data, 

penyajian data dan verifikasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1). penerapan tarif angkutan ojek 

online Grab pada Office Grab Kabupaten Tulungagung menggunakan Tarif 

Minimum pada Aplikasi Rp.9000, Tarif  Per kilometer sebesar Rp.2000, Tarif 

Jasa Driver sebesar Rp.7000. 2) Penerapan tarif angkutan ojek online Grab pada 

Office Grab Tulungagung ditinjau dari Surat Keputusan Menteri Perhubungan 

Nomor 348 Tahun 2019 tidak sesuai dengan peraturan yang telah dibuat oleh 

pemerintah. 3). Penerapan tarif angkutan ojek online Grab pada Office Grab 

Tulungagung ditinjau dari fiqih muamalah tidak memenuhi rukun dan syarat 

sahnya Ijarah, karena ada tambahan tarif pada aplikasi ojek online Grab sehingga 

mengandung Gharar. 
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This research is motivated by the reality regarding consumers who feel 

objected to the increase in Grab online transportation rates at this time. People feel 

the increase in tariffs on online transportation at Grab company providers has 

increased tariffs up to two times the initial tariffs issued by online grab provider 

transportation companies. 

The focus of research in this thesis is: How is the application of Grab 

online ojek transportation rates at the Grung Office in Tulungagung Regency? 2). 

How is the application of Grab online motorcycle taxi transportation rates at the 

Grung Tulungagung Office in terms of the Decree of the Minister of 

Transportation Number 348 of 2019? 3). How is the application of Grab online 

taxi transportation rates at the Tulungagung Grab Office in terms of fiqh 

muamalah? The objectives of this study are 1). To find out the application of Grab 

online motorcycle taxi transportation rates at the Grung Office in Tulungagung 

Regency. 2) To find out the application of Grab online motorcycle taxi 

transportation rates at the Tulungagung Grab Office in terms of Decree of the 

Minister of Transportation Number 348 Year 2019. and 3). To find out the 

application of Grab online taxi transportation rates at the Tulungagung Grab 

Office in terms of fiqh muamalah.This research uses qualitative research methods 

and types of descriptive research. This research is a field research. Data collection 

using interview, observation, and documentation methods. Meanwhile, to analyze 

data, researchers used data reduction analysis, data presentation and verification. 

The results showed that: 1). the application of Grab online ojek transport 

rates at the Grung Office in Tulungagung Regency uses the Minimum Tariff in the 

Application of Rp.9000, Tariff Per kilometer of Rp.2000, Driver Services Tariff 

of Rp.7000. 2) The application of Grab online motorcycle taxi transportation rates 

at the Grung Tulungagung Office in terms of the Decree of the Minister of 

Transportation No. 348 of 2019 is not in accordance with regulations made by the 

government. 3). The application of Grab online motorcycle taxi transportation 

rates at the Tulungagung Grab Office in terms of muamalah fiqh does not meet 

the pillars and legal requirements of Ijarah, because there are additional tariffs on 

the Grab online motorcycle taxi application so that it contains Gharar. 
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 مستخلص البحث

، تطبيق ثمن النقل عبر الإنترنت في مزود النقل عبر ١ٔٓٔٔ١ٖٕٓ١ٔرزقي عيكا أندريينطا، 

وفقو الدؤملة ) دراسة حالة لدكتب غرب  ٢ٕٔٓلعام  ٣ٖٗالإنترنت غرب إستعراض وزير النقل رقم 

اتي ويتان، منطقة سومبيرجيمبول، تولونج أجونج(، القنون الإقتصادي الشرعي، كلية في قرية بندلج

، الدشرف الأستاذ الدكتور  ٕٕٓٓالشريعة والقنون، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 

       كوتبودّين عيباك، الداجستير.                                                                  

تطبيق الثمن، الخدمات، النقل عبر الإنترنت، إستعراض الوزير، فقو الدؤملة: ساسية الكلمات الأ  

الخلفية البحث في ىذا البحوث ىو الوقع الدتعلق بالدستهلكي الذين يعترضون على زيادة الثمن      

لى وسائل النقل ع ثمنيشعر الناس أن الزيادة في المن النقل عبر الإنترنت في ىذا الوقت. 

بما يصل إلى ضعف  ثمنزادت من ال (barGغرب ) عبر الإنترنت لدى مزودي شركة 

                                    . الأولية الصادرة عن شركات نقل مزودي الإنترنت ثمنال

(. كيف تطبيق الثمن النقل عبر الإنترنت لدزود خدمات النقل ٔ)أسئلة ىذه البحث ىي :     

في قرية بندلجاتي ويتان، منطقة ( barG( إندونيسييا في مكتب غرب )barGرب )غ

بشأن ثمن  ٢ٕٔٓلعام  ٣ٖٗ(. كيف إستعراض وزير النقل رقم ٕسومبيرجيمبول، تولونج أجونج؟ )

(. كيف إستعراض فقو الدؤملة بشأن ثمن ٖ(؟ )barGالنقل عبر الإنترنت لدزود خدمات غرب )

(. لوصف ٔ(؟. أمّا الأىداف ىذا البحث ىو : )barGود خدمات غرب )النقل عبر الإنترنت لدز 
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( إندونيسييا في مكتب غرب barGالنقل عبر الإنترنت لدزود خدمات النقل غرب )الثمن 

(barG )( .لتحليل التطبيق ثمن ٕفي قرية بندلجاتي ويتان، منطقة سومبيرجيمبول، تولونج أجونج .)

 ٣ٖٗإستعراض وزير النقل رقم ( إندونيسييا barGالنقل غرب ) النقل عبر الإنترنت لدزود خدمات

( barGالثمن النقل عبر الإنترنت لدزود خدمات النقل غرب )(. لتحليل ٖ. )٢ٕٔٓلعام 

في قرية بندلجاتي ويتان، منطقة سومبيرجيمبول، تولونج ( barGإندونيسييا في مكتب غرب )

                                                          أجونج.                                    

و نوع البحث الوصفي. ىذا البحث ىو البحث  نوعيلددخل ىذا البحث ىو الددخل ا     

الديدني. جمع البيانات باستخدام الدقابلات و الدلاحظة والوثائق. امّا تحليل البيانات،استخدام 

ض البيانات والتحقيق منها.                                   الباحث تحليل تقليص البيانات و عر 

ثمن النقل عبر الإنترنت لدزود خدمات النقل غرب (. تطبيق ٔنتائج البحث تبي أن : )     

(barG في الدكتب تولونج أجونج استخدام الثمن الأقلّ على التطبيق )روبية، ثمن لكل   ٢ٓٓٓ

ثمن النقل عبر تطبيق (.ٕروبية. ) ١ٓٓٓات سائق بالنسبة روبية، ثمن خدم ٕٓٓٓكيلومتر من 

( في الدكتب تولونج استعراض من الرسالة القرار وزير barGالإنترنت لدزود خدمات النقل غرب )

(. في الفقو الدؤملة ٖغير متوافق مع اللوائح الي وضعتها الحكومة. ) ٢ٕٔٓلعام  ٣ٖٗرقم النقل 

( barGب، ولكن ىناك إضافية  الثمن على تطبيق غرب )أركان وشروط حة الإجارة ىو مناس

 الذي يحتوي على الغرر.                                                                             

 




